



Liebe Mitglieder,

dieses Jahr hat es in sich, nichts ist augenblicklich mehr so, wie es bislang war, alte Gewohnheiten sind dabei, sich aufzulösen und allgegenwärtig ist der Griff zum Mund Nasenschutz.

Der Satz „Hast Du Deine Maske dabei?“ ist augenblicklich auf Platz 1 der typischen Vater-Mutter-Fragen gerutscht, die frühmorgens noch dem Sprössling hinterhergerufen werden. Wie irritierend waren noch die ersten Fernsehauftritte von Politikern mit Maske, wie auffällig, wenn diese jetzt fehlt.



Der Förderverein hatte nach den Sommerferien der kompletten Schülerschaft eine Maske in „Wilma-Optik“ spendiert. Durch einen Direktkontakt der Oberstufenleitung mit einer koreanischen Druckerei konnte dort eingekauft werden. Allerdings war diese Erstaufgabe nicht bei 60 Grad waschbar und hatte keine stabilen Ohraschen.

Die Nachproduktion aus Baumwolle hält diesen Temperaturen stand, ist doppellagig genäht und hat zusätzlich genähte, stabile Ohraschen, die trotzdem weich anliegen. Auf mehrheitlichen Schülerwunsch sind diese ab sofort in Schwarz in 2 Größen (M und L) für 5€ erhältlich bei der Cafeteria.



Unsere ersten Online-Vorstandssitzungen liegen auch mittlerweile erfolgreich hinter uns mit den klassischen Einleitungssätzen wie „Könnt Ihr mich jetzt hören?“ oder „Ich sehe nur mich, nicht Euch?“ ...Aber wir konnten auch feststellen, dass es online effektiver ablief, als wenn man sich im Freizeitraum persönlich gegenüber saß, da weniger Ablenkung Zeit fraß.

Es wurde unter anderem auf Beantragung von Herrn C. Wellner beschlossen, dass der Förderverein der Sanitätsretter-AG zwei Übungsgeräte finanziert und zukünftig die Leasingkosten für einen Defibrillator an der Schule übernimmt. Des weiteren wurden die Druckkosten für den Schulplaner übernommen mit einer Auflage von 350 Exemplaren für die 7. und 8. Klassen zur kostenlosen Verteilung. Dies war tatsächlich zu knapp bemessen; aus vielen persönlichen Rückmeldungen und E-Mails erfuhren wir –allen Unkenrufen zum Trotz (wie z. B.: Analoge Planer seien im Zeitalter von Digitalisierung nicht notwendig) dass der Planer auch noch in den 9. Klassen ein gern genutztes Medium zur Organisation ist. Gerne hätten dort Eltern den Schulplaner für 7,50 € gekauft. Wir lernen daraus und werden spätestens im Mai eine Elternumfrage starten, damit im nächsten Schuljahr ausreichend Planer gedruckt werden.

Der Freizeitraum sucht dringend 3 neue, gut erhaltene Sofas. Schickt uns einfach ein Foto per E-Mail davon, der Verein kümmert sich um den Transport zur Schule.



Was an persönlichen Kontakten dieses Jahr fehlte, konnte an einem Freitag im September anlässlich einer „Zwiebel-Buddel-Aktion“ nachgetankt werden. Bei dieser vom Verein organisierten und finanzierten „Hauruck-Aktion“ wurden 2600 Blumenzwiebeln von 50 fleißigen Helfern mit Hilfe von 80er Jahre Musik, Bratwurst und alkoholfreiem Bier nachmittags in die Erde vor dem Musikhaus gebuddelt. Plakate, ein Mail-Aufruf der GEV und eine Info auf der Wilma-Website halfen, dass trotz Kurzfristigkeit und angedrohtem, schlechtem Wetter genügend gut gelaunte Hobby-Gärtner eintrafen. Wir freuen uns also auf das kommende Frühjahr und werden per Foto dokumentieren, was gepflanzt wurde.

Im Frühjahr wird der Verein zu einem „Grünen-Tag“ aufrufen, (wenn sich bis dahin neue, tatendurstige und aktive Mitglieder melden, um uns zu unterstützen) bei dem wieder gepflanzt oder gewerkelt wird. Z. B. müssen die mobilen Bank + Tischgarnituren im Außenbereich allesamt überarbeitet werden, wenn diese noch ein paar Jahre überleben wollen. Gerade jetzt, wo die Schüler sich nicht in der Mensa aufhalten dürfen, ist dies umso mehr ein wichtiges Anliegen. Erstaunlicherweise sieht sich das Schulamt nicht für die mobilen Einrichtungen an der Schule zuständig, lediglich 3 einfundamentierte Bänke werden in Kürze aufgearbeitet werden, nachdem der Verein das Schulamt aufgefordert hatte, den Mangel zu beheben.

Derweil läuft die „Most-Members-Aktion“ der 7. Klassen, die Ende Januar 2021 endet. Die Klasse, die die meisten Mitglieder im Förderverein bis dahin aufweist, gewinnt den „Most Members-Jackpot“ in Höhe von 300 € für die Klassenkasse, mit 200 € ist der 2. Platz dotiert und 100€ erhält der 3. Platz. Wir sind gespannt und hoffen auf viele neue Mitglieder!



Förderverein der Wilma-Rudolph-Oberschule e. V.

Happy X-mas!

Statt einer Weihnachtsfeier für die 7. Klassen haben wir bei der Forstgruppe in Berlin einen 4 m hohen Weihnachtsbaum geordert, der standesgemäß in den Vereinsfarben „Hellblau“ geschmückt wurde. Wenn keine Treppe im Foyer nach oben führen würde, hätten wir ihn kappen müssen, damit er hineingepasst hätte. Das Schicksal an beiden Enden gekappt zu werden, wurde ihm erspart. Er steht im Foyer und diente häufig als Hintergrundbild bei Snapchat oder Instagram.



Und ganz zum Schluss...

Wir wünschen Euch allen trotzdem oder vor allem: Eine gesunde Zeit, genießt die ruhigen, besinnlichen Minuten des Weihnachtsfestes und rutscht gut ins neue Jahr hinein!

Nochmals vielen Dank all unseren passiven und aktiven Mitgliedern für die großartige Unterstützung, die dieser „Jahresendbrief“ nur bruchstückhaft widergespiegelt und zeigt, was mit Eurer Hilfe an der Wilma möglich ist.

Eure Beatrice Laufer

PS. Wer hat Lust, unsere Mitgliederbetreuung zu übernehmen? Wir benötigen ab sofort dringend eine Nachfolge mit Xcel- und Word-Kenntnissen für die schriftliche Organisation und Kommunikation. Außerdem freuen wir uns über Eltern, die mit Energie und Tatendrang bei uns mitmischen wollen. Traut Euch einfach und schickt uns schnell eine Mail!

